

RILIS NASIONAL

Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat, Polsek Sindang Gelar Patroli Pagi Hari Jelang Subuh

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](https://www.indramayu.rilisnasional.com)

Jul 23, 2023 - 09:16



Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat, Polsek Sindang Gelar Patroli Pagi Hari Jelang Subuh

Indramayu,- Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli pagi jelang subuh guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Minggu (23/07/2023).

Patroli pagi ini menjadi bagian dari langkah preventif yang dilakukan oleh kepolisian untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat saat memasuki waktu subuh dan menjaga situasi kondusif di pagi hari.

Sejak awal dini hari, tim patroli dari Polsek Sindang telah berangkat dan menyisir berbagai kawasan strategis di sekitar wilayah hukumnya.

Petugas patroli yang terlibat dalam kegiatan ini telah dilengkapi dengan peralatan yang memadai dan siap siaga dalam menghadapi berbagai situasi yang mungkin terjadi.

Salah satu fokus utama dari patroli pagi ini adalah untuk memberikan perlindungan dan memastikan keamanan di sekitar masjid dan tempat ibadah lainnya.

Petugas juga memberikan perhatian khusus terhadap jalan-jalan utama dan area publik yang sering dilalui oleh masyarakat pada waktu subuh, guna memastikan kelancaran dan keselamatan bagi para jemaah yang menuju tempat ibadah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menjelaskan bahwa kegiatan patroli pagi jelang subuh ini merupakan bentuk komitmen Polsek Sindang dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.

Dia juga menekankan pentingnya sinergi antara kepolisian dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

"Kegiatan patroli pagi ini adalah salah satu cara kami untuk memberikan rasa aman dan memastikan keselamatan bagi masyarakat yang beraktivitas pada waktu dini hari, terutama bagi mereka yang menuju masjid atau tempat ibadah.

"Kami selalu siap sedia untuk menjaga keamanan di wilayah Sindang ini, namun kami juga mengajak masyarakat untuk tetap berpartisipasi aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman," kata AKP Saefullah.

Lanjut disampaikan Kapolsek bahwa Patroli pagi jelang subuh ini menjadi kegiatan rutin dari Polsek Sindang, sebagai upaya terus-menerus untuk melindungi warga dan menciptakan lingkungan yang aman serta tertib.

"Diharapkan, kehadiran patroli pagi ini dapat memberikan ketenangan dan kepercayaan diri bagi masyarakat dalam menjalani aktivitas di pagi hari." Pungkas AKP Saefullah.